

Ressort: Vip´s

Lindsay Lohan will nicht in die Reha

Los Angeles, 03.12.2012, 18:42 Uhr

GDN - Die US-amerikanische Schauspielerin und Pop-Sängerin Lindsay Lohan ist von Freunden dazu gedrängt worden, sich in eine medizinische Rehabilitation zu begeben, sie lehnt dies jedoch strikt ab. Wie die Webseite TMZ berichtet, soll Lohan aufgrund von Stress durch Verletzung ihrer Bewährungsauflagen mehr als zwei Liter Wodka täglich getrunken haben.

Die US-Amerikanerin muss sich nach einer Schlägerei in einem Nachtclub vor Gericht verantworten. Freunde der US-Amerikanerin sollen sie dazu angetrieben haben, vor dem Gerichtsprozess in die "Reha" zu gehen, um die Gunst der Richter zu gewinnen. Lohan jedoch glaubt laut des Berichtes selbst gar nicht daran, ein Alkoholproblem zu haben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-3497/lindsay-lohan-will-nicht-in-die-reha.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619